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Abstract (en)
The arrangement has a covering panel (4) which can form a detachable connection to a frame (3), which can be installed in the region of the
opening (2). At least one locking element (6) is used to form the connection, and can be unlocked in order to detach the panel from the frame.
The element is arranged in a receptacle (7) so that it can move but cannot be released, and is associated with a corresponding element (17), with
which it engages in order to connect the panel and the frame. It can also be disengaged from the corresponding element in order to free the locking
element.

Abstract (de)
Eine Abdeckanordnung einer Öffnung (2), insbesondere Revisionsöffnung für ein Sanitärelement, enthält einen im Bereich der Öffnung (2)
installierbaren Rahmen (3) und eine am Rahmen (3) lösbar festlegbare Abdeckplatte (4). Die Abdeckanordnung soll mit geringem konstruktiven
Aufwand dahingehend weitergebildet werden, daß bei einfacher Montage und Demontage eine funktionssichere Verbindung zwischen Abdeckplatte
und Rahmen gewährleistet ist. Es wird vorgeschlagen, daß das Verriegelungselement (6) in einer Aufnahme (7) bewegbar angeordnet und
unverlierbar festgelegt ist und daß dem Verriegelungselement (6) korrespondierend gegenüber ein Rastelement (17) zugeordnet ist. Das
Verriegelungselement (6) steht mit dem genannten Rastelement (17) zur Herstellung der Verbindung in Eingriff, wobei zum Entriegeln das
Verriegelungselement (6) außer Eingriff mit dem Rastelement (17) bringbar ist. <IMAGE>
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